
Ergänzender Ganztag 
an der Geschwister-Scholl-Realschule 
in Bergheim



Für uns ist die Entwicklung von Kindern und Jugendlichen wichtig. 
Wir unterstützen und begleiten die Kinder im schulischen Bereich.

Wir leiten viele Projekte im Bereich Schule und Ferienbetreuung.
Die Projekte richten sich an Kinder und Jugendlichen in Gemeinden und    
Stadt-teilen.
Wir sind Kooperations-partnerin.

Unsere Angebote sind:
- Schulungs-angebote wie Cybermobbing
- Ferien-angebote (Kinderstädte, Kölner Camp auf Sardinien und der Eifel...)
- Nachhaltigkeits-projekte
- Wochenend-freizeiten

Die gGmbH



Mit-arbeiter
Unsere Mit-arbeiter sind erfahren. 
Wir haben einen freundlichen Umgang mit-einander.
In unserem Team ist Caroline Fleger-Weckmann verantwortlich.
Sie sorgt für einen guten Ablauf.
Caroline Fleger-Weckmann ist Ansprech-partnerin für Lehrer, Eltern und Kinder.

Unser Angebot
Zu unserer Betreuung gehören auch Haus-aufgaben-betreuung und Lern-zeit.
Ihr Kind kann auch bei uns Mittag essen.
Für beides gibt es einen Vertrag. 

Betreuung
Wir haben mehrere Räume in der Schule.
Dort können die Kinder zur Ruhe kommen und spielen. 
Das Team ist immer für die Kinder da. 



Mittag-essen
Von Montag bis Freitag kann Ihr Kind Mittag-essen. 
Das Essen ist jeden Tag gesund und lecker.
Beim Essen gehen wir gut mit-einander um.
Wir bekommen das Essen von der Kinder-Cater GmbH.
Gekocht wird vitamin-schonend.
Mit einem Nachweis aus dem ,,Bildungs-und Teilhaberpaket“ ist das
Mittag-essen kostenlos.

Die Anmeldung für Betreuung und Mittagessen
kann nur online gemacht werden:
https://anmeldung.ev-angel-isch.de/

  Wenn Sie Hilfe bei der Anmeldung brauchen, fragen 
      Sie gerne Frau Fleger-Weckmann (Telefon: 0176 23 356 244).



Das Frühstückscafé
Das Angebot ist für alle Schüler und Schülerinnen.
In der großen Pause im JuZe-Mitte. 
Die Kinder können jeden Tag Brötchen und Snacks kaufen. 

Vor-bereitet und ver-kauft wird es von einer Leitung und Müttern.
Die Mütter helfen ehren-amtlich.  
Dafür brauchen wir weiterhin Hilfe.
Bei Interesse bitte melden.

Lern-zeit
Die Lern-zeit ist Pflicht.
Sie findet jeden Tag statt. 
Das Team hilft den Kindern. 
Sie lernen ihre Aufgaben zu organisieren. 
Die Kinder müssen trotzdem selbst-ständig arbeiten.
Das Team redet mit den Klassen-lehrern bei Problemen.



Kontakt
Koordination/Betreuung
Caroline Fleger-Weckmann
Telefon: 0176 23 356 244              
E-Mail: betreuung-gsr-bergheim@ev-angel-isch.de

 
ev-angel-isch gGmbH
Venloer Str. 1055, 50829 Köln 
Ansprechpartner: Christopher Braun 
Telefon: 0221 - 16 95 95 90 
E-Mail: kontakt@ev-angel-isch.de             
www.ev-angel-isch.de

Schule
Geschwister-Scholl-Realschule Bergheim 
Chaunyring 11 - 13, 50126 Bergheim 
Telefon: 02271 - 76 77 03 
E-Mail: geschwister-scholl-realschule@bergheim.de          
www.realschule-bergheim.de




